

ひまわり組だより

令和6年3月21日

ときわ保育園 担当：鈴木(美)



なにができるかな～！？

先日、みんながおうちから持つて来た、たくさんの廃材を使って自由に遊びました。普段ならゴミになってしまい物も子ども達の手に掛かれば、あつという間に素敵な作品へと大変身！牛乳パックなども自分達で切っていく中で、手を切らないか冷や冷やだった保育士でしたが、切りにくかったらどうすればいいか？きちんとと考えながら行う姿が見られ成長を感じました。

創作意欲はどんどん湧き一つ出来るごとに嬉しそう見せてくれました！



気持ちを込めて…

さて、ゆり組さんとのお別れ会に向けてプレゼントや飾り付けの準備を行っています。当日まで内緒にすることを伝えると「ビックリさせよう！」とワクワクしており、どんな飾りにするかはみんなで話して輪飾りとお花に決定！喜んでもらえるように気持ちを込めて作っていました。

ゆり組さんと過ごせる時間も後少し。思い出に残るお別れ会になりますように!!



進級したばかりの頃はまだ幼さが見られた子ども達も、この一年で色々な経験をし、たくさんの成長を見せてくれました。いよいよ4月からはゆり組です。どんなお兄さん・お姉さんになるのか、楽しみにしています。

一年間たくさんのご協力・温かいお言葉をいただき、ありがとうございました。

もうすぐゆり組さん！



大きくなりました♪